

**Der Planungs- und Verkehrsausschuss beschloss, die Verwaltung zu beauftragen, unter Heranziehung anderer Beispielkreise – wie z.B. den Kreis Düren – in einem Konzept darzulegen, welche Möglichkeiten für eine Kreisgrenzenbeschilderung bestehen, welche Straßen sich eignen und hierzu eine Kostenberechnung vorzunehmen.**

**Im Zusammenhang mit der Kreisgrenzenbeschilderung sollten auch „touristische Hinweisschilder“ auf Kulturstätten und Naherholungsgebiete aufgestellt werden, z.B.**

- Hinweis auf Stadt und Burg Blankenberg**
- Hinweis auf Glasmuseum mit offener Glaswerkstatt Rheinbach**
- Hinweis auf Naherholungsgebiet Windecker Ländchen**